

**1456 Juni 15, Bruneck.**

**Nr. 4833**

⟨NvK⟩ schickt Simon ⟨von Wehlen⟩ nochmals mit zwei Begleitern nach Bruneck, um die Raitung des ⟨Friedrich⟩ Jükchell entgegenzunehmen.<sup>1)</sup> Er bleibt bis zum 22. Juni. Abrechnung der Verpflegungs- und Futterkosten.

Notiz (gleichzeitig): BRIXEN, DA, HA 5757 f. 10<sup>v</sup>; f. 17<sup>v</sup>.

---

<sup>1)</sup> Wie aus Nr. 4824f. ersichtlich, ging es nun nicht mehr nur um die ausstehende Raitung, sondern um die Übergabe des Amtes und Gerichts Anras an Sebastian Sulzpeck. In diesen Zusammenhang gehört auch ein Raitbucheintrag vom 16. Juni 1456: Simon von Wehlen schickt einen Boten zu ⟨Friedrich⟩ Jukl nach Anras, Botenlohn: 3 gr.; BRIXEN, DA, HA 5757 f. 9<sup>v</sup>.